

# Kunstaussstellung im Kulturraum Waldenburg

Am 13. April 2024 eröffnete der Kulturraum Waldenburg im ehemaligen Gerichtsgebäude. Die erste Kunstaussstellung hier zeigt die Schweizerische Gesellschaft Bildender Künstlerinnen SGBK mit über 60 Künstlerinnen aus der ganzen Schweiz. Weit über 100 Besucherinnen und Besucher stürmten die Vernissage.

Ausstellungsthema: «Weltgeschichte». Diese Ausstellung gliedert sich in zwei Schwerpunkte. Die zwanzig Bücher «Schlossers Weltgeschichte» von 1902 wurden von den Künstlerinnen zu Buchobjekten umgestaltet und deuten damit an, welchem Wandel die Weltgeschichte stets unterworfen ist. Ein brisantes Thema, aktueller denn je.

Der Archivraum war vom Gebäudeumbau kaum tangiert. Die Kunstwerke

wandeln die Schwere des Gerichtsarchivs in lebendige Leichtigkeit. Einheitsgrößen der Werke zeigen diesen Raum als ein zeitlich begrenztes Kunstarchiv.

Für die Besucher gibt es hierzu einen Wettbewerb. Wettbewerbs-Frage: Wie viele Werke lagern in den Regalen? Zu gewinnen ist ein Werk nach eigener Wahl im Betrage von 500 Franken. Gewinnziehung findet statt an der Finissage am Sonntag, 5. Mai 2024, um 15 Uhr. Teilnahme-scheine liegen auf. Öffnungszeiten: Samstag und Sonntag, 14 bis 17 Uhr.

Die neu renovierten Räume können ab Juni 2024 für Kunstaussstellungen und Kulturveranstaltungen gemietet werden. [www.kulturraum-waldenburg.ch](http://www.kulturraum-waldenburg.ch), [www.sgbk.ch](http://www.sgbk.ch)

Elfi Thoma, SGBK-Präsidentin, Basel



Gerichts-Archivraum: Über 100 Werke von 60 Künstlerinnen wurde zum Kunstarchiv gestaltet.

Fotos: zVg



Ehemaliger Gerichtsberatungsraum mit Werken von Ewa Felippi, Zoja Brülisauer, Judith Mundwiler, Katharina Kunz-Holdener.



Ehemalige Gerichtskanzlei mit Werken von Angerlika Steiger, Esther Tschudin, Maritta Winter u.w.



Macht Kunst nicht Krieg – Sultan Sulaiman von Rosmarie Gehrigger und SGBK Präsidentin Elfi Thoma.